

Beschlussvorlage des Kreisausschusses

Nachbesetzung der Position in der Frauenkommission (Vertreter/in der Kirchen)

Beschluss-Antrag:

Der Kreistag wählt

Frau Margit Jochim

in der Nachfolge von Frau Barbara Görich-Reinel als „Vertreter/in der Kirchen“ in die Frauenkommission des Kreisausschusses.

Begründung:

Der Kreisausschuss hat in seiner Sitzung am 12. September 2011 unter anderem eine Frauenkommission gebildet. Nach der Festlegung des Vorsizes und der Benennung der Kreisausschussmitglieder haben die geschäftsführenden Organisationseinheiten Besetzungsvorschläge für die Positionen der sachkundigen Einwohner/innen und deren Stellvertreter/innen benannt, die vom Kreistag in seiner Sitzung am 7. November 2011 neben den Kreistagsabgeordneten in die Kommissionen gewählt wurden. Dabei wurde Frau Barbara Görich-Reinel als Vertreterin der Kirchen und Frau Carola Daniel als deren Stellvertreterin in die Frauenkommission gewählt. Frau Görich-Reinel ist von dieser Position zurück getreten. Als Nachfolgerin wurde Frau Margit Jochim vorgeschlagen. Die Nachwahl ist möglich, da es sich um eine Mehrheitswahl handelt. Nach § 32 HKO in Verbindung mit § 55 Abs. 3 HGO kann – wenn niemand widerspricht – diese Wahl in offener Abstimmung per Handaufheben durchgeführt werden.

Finanzielle Auswirkungen: Es entstehen keine Kosten. Keine Folgekosten.

Sonstiges/Bemerkungen:

Mitzeichnung:

Kreisgremien und
Öffentlichkeitsarbeit

Organisationseinheit

Lydia Anter

Sachbearbeiterin

Thomas Euler

Leiter der Organisationseinheit

Landrätin Anita Schneider

Dezernentin

